

# Besoin de comprendre le problème et trouver une solution

Par Profil supprimé Posté le 02/05/2017 à 20h09

Salut à tous ! J'ai 27 ans et je vais en rave party depuis presque 10 ans. J'ai utiliser surtout des drogues pour faire la fête donc, extasy, Mdma, speed etc...

Tous se passais plutôt bien hormis quelque débordement parfois et il y a un peu près un an de cela, les effets physiques des drogues on changer et je me suis mis à se qu'on appelle "mailler de la gueule" ce que je n'avais jamais ressentis auparavant...

C'est vraiment désagréable mais surtout le vrai problème c'est que je me suis fait insulter et rejeter par ma communauté des gens du monde de la nuit. J'en est pris plein la gueule et j'ai fait une bonne dépression.

Donc question :

- Comment ce phénomène est survenue ?
- Puis je faire quelque chose pour que sa s'arrête ?
- Est ce un signe qu'il faut que j'arrête toute substances du genre?

J'aurais encore plein de question à posé mais si je pouvais comprendre déjà ce bordel, cela m'aiderais infiniment !!

Merci d'avance à vous.